
ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DA ALIMENTAÇAO ESCOLAR EM 
REUNI COM NUTRICIONISTA 

No primeiro dia do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às nove horae 

reuniram-se dois membros do CAE, Izaias Sabinoe Célia Vasco. nutricionista 

Eliane e a estagiária Fernanda no prédio da Secretaria Municipal de Educação, 
situado na Avenida São José-Cristópolis-BA, para fazerem sorteio das 
preparações para o teste de aceitabilidade que a equipe de nutrição irá aplicar 

em 2022. O sorteio foi feito e as prepações sorteadas foram: Arroz doce, 
CUscuz com oVos e bolacha com Suco. As escolas escolhidas para o teste 

foram o Colégio Municipal São Pedro e a Escola Paraíso da Criança que estão 
em faixas etárias dferentes. Após o teste a nutricionista fará o relatório e 
enviará para o CAE. Na oportunidade a nutricionista Eliane fez o convite para 
os conselheiros do CAE participares da formaçáo para merendeiras que 
ocorrerá no dia quinze de julho. Em seguida encerrOu-se a reunião. E não 

havendo nada mais a tratar, eu, Célia de Souza Vasco, lavro a presente que 

será assinada por todos. Cristópolis-BA, 01 de julho de 2022 
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